

Arisan Perdana di Tahun 2023 Dharma Wanita Persatuan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jan 29, 2023 - 14:05



CILACAP - Dharma Wanita Persatuan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan melaksanakan pertemuan dan arisan perdana di Tahun 2023 yang bertempat di Aula Lapas Karanganyar, Sabtu (28/01)

Dipimpin langsung oleh Ketua DWP Lapas Karanganyar, Ny. Sri Rahayu Hisam

Pertemuan ini berlangsung dengan lancar dan penuh rasa kekeluargaan.

Acara dibuka dengan menyanyikan mars dharma wanita persatuan, pembacaan doa dan pembacaan laporan-laporan serta pengarahan-pengarahan dan di lanjutkan dengan sesi diskusi, arisan dan ditutup dengan foto bersama.

Dalam arahannya Ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Karanganyar menyampaikan,

“Terimakasih kepada seluruh ibu-ibu yang sudah berkesempatan hadir. Ini adalah pertemuan perdana kita di tahun 2023, yang mungkin menjadi pertemuan perdana pula bagi kita sekalian yang berlangsung secara lebih dekat dan private.” Ungkap Sri Rahayu Hisam

“Adapun yang harus anggota ketahui adalah bahwa organisasi ini bukan sekedar perkumpulan biasa, tetapi ada andil besar kita selaku pendamping suami. Jadi melalui organisasi ini bersama kita dukung dan motivasi suaminya karena akan berpengaruh terhadap pekerjaan nantinya juga”.

“Saya harap Ibu Ibu semua terlibat aktif dalam kegiatan rutin yang kita laksanakan, Dharma Wanita Persatuan Lapas Karanganyar harus tetap solid dan kompak agar selalu memberikan kontribusi yang baik, selain itu saya berharap kita bersama mampu membenahi, menjaga dan memajukan organisasi ini.” Tutur Sri Rahayu Hisam

Turut hadir dalam pertemuan ini, Penasihat DWP Lapas Karanganyar dalam hal ini adalah Kalapas, Hisam Wibowo.

Pada kesempatan ini Dirinya menyampaikan beberapa poin penting terhadap anggota DWP Lapas Karanganyar.

“Sebagaimana yang disampaikan oleh Ketua Dharma Wanita Lapas Karanganyar bahwa keberadaan DWP ini juga menjadi unsur penting. Jadi saya harap ibu-ibu sekalian untuk bisa berperan aktif kedepannya.” Turur Hisam.

Diharapkan dengan adanya pertemuan ini mampu meningkatkan silaturahmi, kekompakan dan nilai dari dharma wanita lapas karanganyar.